

# Anastasia novita soru sey

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 13-Sep-2022 02:20PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1898690650

**File name:** Anastasia\_novita\_soru\_sey.docx (215.76K)

**Word count:** 698

**Character count:** 4523

**2**  
**PENGARUH LITERASI KEUANGAN, PENGELOLAAN KEUANGAN TERHADAP  
KEUANGAN UMKM DI DESA MOJOREJO KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU**

**SKRIPSI**



**OLEH :**  
**ANASTASIA NOVITA SORU SEY**  
**2018110162**

### **Ringkasan**

Edukasi dan para pelaksana pengendalian usaha diarahkan untuk mengembangkan dana UMKM lebih lanjut. Alasan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penguasaan keuangan dan administrasi moneter terhadap dana UMKM di Desa Mojorejo, Kecamatan Junrejo, Kota Batu sampai taraf tertentu. Penelitian ini menggunakan teknik kuantitatif. Penentuan sampel menggunakan convenience sampling sehingga seluruh populasi digunakan sebagai uji coba sebanyak 60 responden. Metode pengumpulan informasi yang digunakan adalah kuesioner. Analisa data menggunakan analisis regresi linier berganda. Penelitian ini berhasil membuktikan secara parsial literasi keuangan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keuangan UMKM dengan nilai  $t_{hitung} = 3,676$  dan pengelolaan keuangan berpengaruh signifikan terhadap keuangan UMKM  $t_{hitung} = 4,933$ . UMKM perlu mendapatkan laporan keuangan untuk membantu kemajuan bisnis.

***Kata Kunci: Literasi Keuangan, Pengelolaan, UMKM***

## **BAB 1 PENDAHULUAN**

### **1. Latar Belakang**

Berkembangnya UMKM di era sekarang ini makin meningkat, yang dapat dilihat dari grafik setiap tahunnya. UMKM sangat membantu perekonomian negara dan dapat mengurangi jumlah pengangguran baik formal maupun informal, semua orang bisa mendapatkan pekerjaan dengan mudah. UMKM mempunyai andil dalam menyerap tenaga kerja yang dapat mencapai 97% yang ada dalam skala nasional serta mempunyai peran besar dalam PDB Indonesia yang berkisar di angka 57% (Suhendri, et.al, 2017). Berdasarkan pada hasil statistik membuktikan bahwa di tahun 2015 UMKM dapat tumbuh dengan besaran 60,7 juta unit dimana memiliki rasio kenaikan skala mikro di 98,7%. Maka UMKM menambah giliran masyarakat untuk memperluas acara. UMKM yang mengalami pertumbuhan signifikan di Indonesia turut pula menciptakan masalah baru yaitu kelambatan dalam perkembangannya. UMKM tanpa informasi tentang bisnis, bisnis dewan dan administrasi moneter akan menghadapi pergantian peristiwa yang lambat. Terdapat 4 masalah utama dimana perlu diperhatikan para pelaku UMKM antara lain modal yang terbatas, SDM, pengembangan dan promosi serta inovasi. Namun pada masalah permodalan yang sangat banyak ditemui dimana dialami banyak para pelaku UMKM. Administrasi moneter merupakan salah satu masalah yang paling dasar di UMKM dikarenakan administrasi moneter yang buruk maka akan menghambat eksekusi dan cukup dekat dengan pendanaan (Rumbianingrum dan Wijangka, 2018) (Hendrik S, 2018).

Dana usaha UMKM dimana diinformasikan serta diawasi dengan tepat dan lugas berpengaruh pada usaha tersebut. Menyatakan bahwa administrasi moneter khawatir tentang semua bidang dewan, termasuk dana organisasi serta konsekuensi moneter dari spekulasi, penciptaan, promosi atau pilihan tenaga kerja dan presentasi organisasi secara menyeluruh. Namun, pengelolaan keuangan yang baik akan sangat mempengaruhi kemajuan bisnis. Organisasi UMKM dimana anggarannya diinformasikan serta diawasi dengan tepat dan lugas tentu dapat berpengaruh pada usaha yang dijalankan.

Pendidikan keuangan akan membantu pelaku bisnis yang berhubungan dengan bisnis para eksekutif mulai dari rencana pengeluaran, niat untuk menyelamatkan aset bisnis, serta informasi mendasar tentang uang untuk mencapai tujuan keuangan bisnis. Kuantitas UMKM di Indonesia terkadang berkembang sama sekali. UMKM di Kota Batu sendiri juga mengalami perkembangan yang sangat pesat. Kota Batu memiliki jumlah UMKM yang sangat banyak begitu juga dengan UMKM di Kota Batu sedang mengalami pergantian peristiwa yang luar biasa. Melihat kekhasan di atas, para ahli melihat peluang pemeriksaan untuk melihat keadaan dalam UMKM, antara lain yaitu kemampuan keuangan. Akibatnya para ahli memiliki ketertarikan dalam meneliti hal tersebut. Selanjutnya, para ilmuwan melakukan tinjauan ini untuk memutuskan sejauh mana faktor-faktor di atas mempengaruhi administrasi moneter UMKM melalui penyampaian polling kepada UMKM di Desa Mojorejo, Kecamatan Junrejo, Kota Batu. Eksplorasi ini juga dapat menopang program penguatan UMKM yang dianggap biasa untuk menggarap daya dukung UMKM.

### **2. Perumusan masalah**

1. “Bagaimana pengaruh dampak literasi keuangan terhadap keuangan UMKM di Desa Mojorejo?”

2. “Bagaimana pengaruh pengelolaan keuangan terhadap keuangan UMKM di Desa Mojorejo?”

### **3. Tujuan penelitian**

1. Memahami mengenai pengaruh dari adanya literasi keuangan pada keuangan UMKM.

2. Memahami mengenai pengaruh keuangan yang dikelola terhadap keuangan UMKM.

### **4. Manfaat penelitian**

1. Secara teoritis

a. Riset yang dilakukan ini diharap mampu memberi pengetahuan baru pada pembaca.

b. Dapat digunakan untuk referensi perbandingan yang akan digunakan dalam penelitian berikutnya oleh peneliti lainnya.

1. Secara praktis

a. Bagi pemerintah : Memberikan informasi serta pertimbangan pada pemerintah dalam memberikan penyuluhan kepada pemilik UMKM untuk dapat melakukan pengelolaan keuangan yang baik.

b. Bagi UMKM

Dapat memberikan informasi serta tahapan dalam pengelolaan keuangan yang baik.

c. Bagi Universitas

Dapat menjadi patokan atau referensi dan perbandingan bagi peneliti selanjutnya.

# Anastasia novita soru sey

---

## ORIGINALITY REPORT

---

9%

SIMILARITY INDEX

6%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1

Submitted to St. Ursula Academy High School

Student Paper

5%

---

2

[ejournal.unsrat.ac.id](http://ejournal.unsrat.ac.id)

Internet Source

3%

---

3

Dinar Faranisa, Sudjiono Sudjiono, Endang Girahani. "PENGARUH KEPUASAN KONSUMEN DAN KEPERCAYAAN MEREK TERHADAP LOYALITAS KONSUMEN PRODUK SEPEDA MOTOR HONDA (Studi Kasus Pada Galaxy Motor Kediri)", JIMEK : Jurnal Ilmiah Mahasiswa Ekonomi, 2019

Publication

1%

---

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On